



授業実践ギャラリー

特別体験授業！

オリンピックとパラリンピアンが同時来校！

スポーツ射撃をしてみよう！



公益社団法人日本ライフル射撃協会様のご協力で、ライフル射撃のオリンピックとパラリンピアンをお招きして、講演会と射撃体験の特別授業がありました。

パリ五輪、女子エアライフル立射12位の野畑美咲選手、パリパラリンピックエアライフル伏射混合SH2銅メダルの水田光夏選手です。お二人からは射撃競技についてや、夢をかなえるために大切にしていることなどのお話をいただきました。





射撃競技は固定標的を静かに狙い撃つ競技です。優れた体力や対戦相手に合わせた戦技などは不要で、ひたすらに自分と向き合い、集中するスポーツ。そのため、障害の有無がほとんど関係ない数少ないスポーツです。

五輪とパラの日本代表選手が夢のガチンコ勝負！さらに共にライフル選手であるにもかかわらず、ピストルでも勝負を見せてくれました。こんなシーンは他では絶対見られません！！勝利の女神は僅差で水田選手に微笑みました！





その後は職能開発科生徒全員による「体験試合」！協会の方に教わりながら射撃を行い、そのとき撃った点数のなかからベストの3発を記録します。ライフルとピストル、両方の得点を競いました。

ピストルはライフルより不安定で難しかったです。でも指導にあたってくれた指導員さんとの二人三脚で10点命中！勝負は個人だけでなく、五輪マークの5色チームに分かれた団体戦も行いました。





「無課金おじさん」ことトルコのユスフ・ディケチ選手をまねて、片手立射に挑戦する生徒も続出。揺れて狙えぬ銃に「うっわ～！ムズ！」を連発していました。

射撃競技の面白さを味わうとともに、自分がまだ知らない世界に、楽しいことや自分の才能が輝くことがあるかもしれない、ということを感じてもらえればうれしいです。アスリートのお二人、スタッフの方々、ありがとうございました。

